
Protokoll: 

 

Die Fraktionen SPD, Bündnis 90/Die Grünen und CDU kündigen an, der Beschlussvorlage 

zuzustimmen. Rm Flöck (CDU-Fraktion) weist zudem darauf hin, dass die vorliegende Fläche 

noch eine der letzten großen innerstädtischen Flächen sei, die man noch entwickeln könne. 

Rm Ackermann (Bündnis 9/Die Grünen) sagt, man solle weiterhin frühzeitig Rücksprache mit 

dem Gestaltungsbeirat nehmen, um den Kontakt zum Investor zu halten.  

 


